

Martes 12 de junio 2012

El Financiero Dudas sobre el rescate bancario español Clara Zepeda Hurtado Tras el anuncio del "inédito" rescate a la banca española, las dudas de fondo sobre el futuro del euro no se disiparon, lo que provocó que el optimismo en los mercados financieros internacionales durante las primeras horas del lunes se desinflara por completo. Aún falta conocer el desenlace de Grecia y que se formule una "certera" solución a la crisis soberana, si es que antes no hay más rescates. En un inicio, la solicitud del gobierno español de una línea de crédito hasta por cien mil millones de euros para recapitalizar la banca fue recibida de manera positiva en los mercados asiáticos y en las primeras horas de los europeos. P.C. España, rescate financiero, sistema financiero "Troika" supervisará la reestructuración de la banca (AFP, Reuters) FRANCFORT, 11 de junio.- Una "troika" integrada por la Unión Europea (UE), el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) supervisará la reestructuración del sector bancario de España, pero se limitará a ello, señaló el ministro de Finanzas alemán, Wolfgang Schäuble. "La reestructuración del sector bancario español debe ser negociada caso por caso y será controlada para que llegue a buen puerto", dijo a la radio alemana Deutschlandfunk. Al contrario que Grecia, Irlanda y Portugal, España solicitó el sábado una ayuda de hasta cien millones de euros para estabilizar y reestructurar el sector bancario español, no para ayudar a realizar reformas estructurales, precisó. P.C. España, Troika, sector bancario China, un mercado de materias primas potencialmente atractivo Raymond Chaine Bush / NSC Asesores El 7 de mayo, el Banco Central chino redujo en 25 puntos base la tasa de interés de referencia. Dejando de lado los datos macroeconómicos, y dejándose influenciar un poco más por los datos económicos internos, la banca central de ese país parece estar poniéndose del lado del sustento económico. La última lectura del PIB chino sugiere un enfriamiento económico que se busca revertir con una nueva serie de medidas. Hay que recordar que mientras el resto del mundo recortaba sus tasas de interés y prestaba cuantiosas cantidades de dinero a sus bancos comerciales, China imponía medidas restrictivas, buscando prevenir una burbuja en varios de sus sectores. Hablando específicamente, está el caso de las tasas de interés que se movían en dirección contraria a las tasas de referencia del resto del orbe, o medidas como restricciones sobre las adquisiciones de segundos hogares para evitar la especulación del sector inmobiliario P.C. China, tasas de interés, PIB Avanza en países del G-20 el proceso de Basilea III (Eduardo Jardón) Los países del G-20 reportaron en los últimos meses un avance significativo en el proceso encaminado a cumplir con la normativa de Basilea III, pero algunos miembros muestran un rezago y ponen en duda su capacidad para aplicar la nueva regulación. Así lo indicó el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), en un informe sobre el avance en la activación de esta regulación, el cual será examinado en la Cumbre de Líderes del G-20, a efectuarse en la próxima semana en Los Cabos. Según el reporte, Argentina, Hong Kong, Indonesia, Corea, Rusia, Turquía y Reino Unido aún no han emitido el proyecto de normas de Basilea III. "La mayoría de estas jurisdicciones cree que pueden emitir las regulaciones a tiempo, para ponerlas en práctica el 1 de enero de 2013, pero en otros casos el cumplimiento del plazo podría ser un reto importante", apuntó el BIS. P.C. G-20, Basilea III, BIS Autopartistas invertirían 20 mil mdd (Miguel Ángel Pallares Gómez) Los proyectos de empresas automotrices para la apertura de nuevas plantas de producción en nuestro país atraerán a 50 nuevas empresas de autopartes, las cuales invertirán 20 mil millones de dólares a partir de este año y hasta 2014 para instalarse principalmente en la zona del Bajío, informó la Industria Nacional de Autopartes (INA). Óscar Albin, presidente de la INA, dijo que con las inversiones de los autopartistas se crearán 15 mil nuevos empleos, además de registrarse ampliaciones de las empresas que ya tienen presencia en el país. "Las principales firmas de autopartes que están viniendo son para abastecer a Honda, Mazda y algo para Nissan, pero principalmente para las japonesas. Están llegando ya a México, el tiempo estimado para que una planta se establezca en el país y traiga sus procesos de manufactura es entre 12 a 18 meses, por lo que estarán en producción a mediados de 2013 y 2014", manifestó P.C. industria automotriz, autopartes, inversión Racha positiva en divisas por turismo Claudia Alcántara Mientras que la captación de divisas por turismo internacional durante enero-abril mantuvo su racha positiva al reportar un incremento del 5.27 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, el volumen de llegadas reportó aún un decremento del 2.46 por ciento. De acuerdo con cifras del Banco de México (ajustadas a la nueva metodología), los ingresos totales generados por turismo extranjero que llega a nuestro país, se ubicaron en cuatro mil 645 millones 456 mil dólares en el primer trimestre del año, por dos factores: alza en tarifas hoteleras y una apreciación del dólar frente al peso en esos meses. P.C. turismo Alrededor de 47% de los niños que trabajan no reciben salario Zenyazen Flores Se calcula que en México alrededor de 47 por ciento de los más de tres millones de niños y niñas de entre cinco y 17 años de edad que trabajan no reciben salario por la labor que realizan, mientras que del resto de infantes que sí percibe ingresos, 42.6 por ciento no ganan más de dos salarios mínimos. Esto se debe a que de los menores trabajadores un tercio labora en el sector agrícola, una de las áreas más peligrosas para laborar a cualquier edad y donde hay precariedad salarial incluso para la población adulta. P.C. trabajo infantil Crece 3.6% la producción industrial durante abril Eduardo Jardón La producción industrial en México creció 3.6 por ciento anual en abril, con lo que mantuvo un sólido avance, impulsado por la demanda externa e interna. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la construcción creció 4.8, mientras que en las manufacturas el avance fue de 4.6 por ciento y de 1.3 por ciento en la electricidad gas y agua. La única contracción se registró en la minería, de 0.9 por ciento. Samuel Moreno, analista de Invex, destacó en un reporte que a pesar del deterioro en el panorama internacional la demanda externa sigue en expansión. "Ante ello, la industria manufacturera -que responde de manera rápida a ajustes en las ventas al exterior- registró un ligero repunte en abril." P.C. sector industrial, producción Prevé Sagarpa aumento en la cosecha de maíz (Héctor A. Chávez Maya) La producción de maíz en México se estima en 21.6 millones de toneladas para el año agrícola 2012, informó la Secretaría de Agricultura. Basados en el estudio "Producción de maíz y frijol (2000-2012) y estimación de balanzas disponibilidad-consumo 2012", durante el ciclo otoño-invierno se prevé obtener 5.6 millones de toneladas y para el cierre del primavera-verano de 2012 serían alrededor de 16 millones. El promedio de producción de maíz del periodo 2000-2010 es de 21 millones de toneladas; por tanto, la cosecha estimada para el año agrícola 2012

será mayor a la media anual. Para la Subsecretaría de Agricultura, la expectativa en la recuperación de los inventarios se debe a la siembra de maíz de alta productividad en el sur-sureste del país y la reconversión de maíz amarillo a blanco en Tamaulipas en el ciclo otoño-invierno 2011-2012. P.C. maíz, producción, Sagarpa Nulo margen para mayores déficit públicos: CEESP Isabel Becerril La economía mexicana presenta un nulo margen para pensar en mayores déficit públicos o ampliar los límites de deuda, y mientras no se concreten las reformas requeridas no podrán fortalecerse las fuentes de ingresos públicos y lograr la máxima eficiencia en la asignación de recursos, señala el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Dice que la percepción que tienen algunos especialistas de que el país aún tiene margen de maniobra para permitir déficit en las cuentas públicas y la posibilidad de un mayor endeudamiento para financiar los compromisos gubernamentales es equivocada y puede ser peligrosa, sobre todo cuando las fuentes de ingresos tributarios no son tan robustas y existe una dependencia significativa de los recursos petroleros. P.C. CEESP, déficit público, deuda Reforma Es México bajo en costo de vida Por Ulises Díaz Cd. de México México (12 junio 2012).- Las ciudades mexicanas están entre las menos caras respecto al costo de vida para trabajadores expatriados, de acuerdo con la encuesta Costo de Vida Internacional 2012, de la consultora Mercer. La Ciudad de México se ubica en la posición 154 y Monterrey en la 184 de 214 posiciones, destaca el estudio. Lo que indica además que las ciudades mexicanas descendieron en el ranking respecto al año pasado, ya que en 2011, la Ciudad de México ocupaba la posición 149, por lo que este año descendió cinco posiciones, mientras que Monterrey se ubicó en la 183, con lo que bajó un escalón. Comparadas con otros países latinoamericanos, estas ciudades nacionales son más baratas que Sao Paulo, Río de Janeiro y Brasilia, en Brasil, que ocupan los lugares 12, 13 y 45 respectivamente. También es el caso con Caracas, en Venezuela, que ocupa el lugar 29; Bogotá, Colombia y Santiago, Chile, en los escalones 53 y 74. P.C. costo de vida, economía mundial Debe Europa acelerar reformas políticas Por Reuters Frankfurt Alemania (12 junio 2012).- Debido a la creciente tensión en la zona euro, que se mantiene desde abril pasado, el Banco Central Europeo insta a los gobiernos y a los bancos a tomar las medidas necesarias para sanear sus finanzas. En un informe que se publica dos veces al año, el BCE explicó tres áreas clave de las que deben preocuparse las economías de la región: una caída de los beneficios bancarios, el excesivo desapalancamiento de los bancos y, el principal riesgo, la posibilidad de un agravamiento de la crisis de deuda. "Las turbulencias continuadas ligadas a mercados específicos y países en la primera mitad de 2012 confirman que persiste la fragilidad en la perspectiva de la estabilidad financiera", dijo el BCE. P.C. Banco Central Europeo, zona euro, crisis, finanzas públicas Frena contrataciones debilidad económica Por Reuters Nueva York Estados Unidos (12 junio 2012).- Las intenciones de contratar personal han mejorado ligeramente en Estados Unidos y otras economías importantes, pero las empresas sólo están sumando trabajadores cuando tienen que hacerlo, según un estudio realizado por Manpower Group, el gigante de servicios de colocación de empleos a nivel mundial. En el estudio trimestral de Manpower se aprecia que la mano de obra presenta un círculo vicioso, en el que un mayor gasto de los consumidores es frenado por una débil contratación, y viceversa. Temerosos por la actual crisis de deuda de Europa y una desaceleración en China, los responsables de la contratación en las grandes economías se muestran renuentes a invertir en personal hasta que vean un repunte en la demanda de sus bienes y servicios. P.C. empleo, sector empresarial, crisis Buscan con España mayor turismo Por Luis Méndez / Corresponsal Madrid España (12 junio 2012).- La Secretaria de Turismo de México, Gloria Guevara Manzo, firmó este martes en Madrid un convenio de colaboración con el Ministerio de Industria y Turismo de España para fomentar los flujos de visitantes entre ambos países y reforzar las relaciones bilaterales. "Este convenio es muy importante porque nos permite compartir experiencias. En el caso de México, estamos compartiendo el Acuerdo Nacional por el Turismo ya que España tiene mucho interés en conocer estos logros basados en acciones conjuntas del Gobierno federal, los gobiernos estatales, los legisladores, la iniciativa privada, las universidades, los sindicatos, absolutamente todos participando", señaló Guevara Manzo. P.C. turismo, España Incumpliría España objetivo de déficit Por Reuters Oslo Noruega (12 junio 2012).- España incumplirá sus objetivos de déficit público en el 2012 y el 2013 por un margen considerable, dijo este martes un director gerente de calificaciones soberanas de Fitch. Ed Parker expresó que España seguirá teniendo un déficit por cuenta corriente alto y que la tónica del mercado respecto al país todavía es muy frágil. El rescate bancario español de hasta 100 mil millones de euros es apenas un factor que determina el rating soberano del país, que podría verse más presionado si la crisis de deuda empeora, dijo el director de calificaciones soberanas de Fitch. "El paquete que hemos visto puede ayudar a estabilizar el rating al nivel actual, pero claramente ese es sólo un aspecto del riesgo que enfrenta España y el rating actual", dijo Ed Parker a Reuters el martes. P.C. España, déficit público El Universal Sector automotriz logra récord en producción Jorge Arturo López | El Universal La industria automotriz registra una franca recuperación en la producción, exportación y ventas. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) informó que de enero a mayo se estableció un nuevo récord, al producirse un millón 148 mil 175 unidades, un incremento de 12.5% contra el mismo periodo de 2011. Mencionó que en el mismo periodo se exportaron 945 mil 530 vehículos, una alza de 13.7% comparado con el mismo lapso de 2011. P.C. industria automotriz, producción Plantea OCDE aumento gradual en plazo de retiro José Manuel Arteaga | El Universal Los países que integran a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) tendrán que incrementar la edad de jubilación gradualmente para asegurar sistemas de pensiones viables económicamente, dijo el organismo internacional. Agregó que esas reformas jugarán un papel crucial en las respuestas de los gobiernos a la crisis, con lo cual contribuyen a la consolidación fiscal al mismo tiempo como el empuje del crecimiento. En México, el presidente de la Comisión Nacional para el Ahorro y el Retiro (Consar), Pedro Ordorica, planteó recientemente la posibilidad de que la edad de jubilación del trabajador se incremente de 65 a 67 años. P.C. OCDE, pensiones, jubilación, Consar Actividad industrial sube 0.65% Redacción | El Universal La producción industrial creció 0.65% en abril pasado respecto a marzo, con base en cifras desestacionalizadas, manteniendo su tendencia de alza. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que las industrias manufactureras crecieron 1.09%, la electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final 1.00% y la construcción 0.23%; en tanto que la minería cayó 0.52% entre marzo y abril. En su comparación anual, la producción industrial aumentó 3.6% en términos reales

en el mes en respecto a abril de 2011. P.C. sector industrial, producción CEESP: deuda pública igual a la europea Eduardo Camacho | El Universal El total de las obligaciones que el gobierno debe cubrir genera a México una deuda de hasta 140% sobre el PIB nacional, lo que representa un endeudamiento similar al de los países de Europa en crisis, consideró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su análisis semanal, informó que esto hace casi nula la posibilidad de mayor endeudamiento para financiar los compromisos gubernamentales por lo cual es fundamental contar con finanzas públicas sanas y un manejo responsable de la deuda, pues gastar más de los ingresos que se pueden generar lleva a desequilibrios importantes en la economía. Según las cifras de la Secretaría de Hacienda, actualmente la deuda representa 33.2%, lo que contrasta con los niveles que tiene Grecia, Portugal e incluso Estados Unidos en donde las obligaciones del gobierno superan en más de 100% su producto interno bruto. P.C. CEESP, deuda pública, finanzas públicas Supervisarán la ayuda bancaria a España BRUSELAS. — El préstamo a la banca española no conllevará ninguna “condicionalidad” macroeconómica adicional, pero tanto la Comisión Europea (CE) como Alemania aseguraron ayer que habrá una supervisión europea de la ayuda a las entidades financieras y el Eurogrupo vigilará de cerca el déficit y las reformas estructurales. Sin embargo, la CE explicó que será un seguimiento diferente al que se realiza sobre los países rescatados: Grecia, Irlanda y Portugal. El ministro alemán de Finanzas, Wolfgang Schäuble, fue el primero en afirmar que la “troika” - formada por la CE, el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Central Europeo (BCE) - controlará la reestructuración de la banca en España y también el vicepresidente de la Comisión, Joaquín Almunia, indicó que se vigilará el uso que haga la banca española de los préstamos. Sin embargo, Almunia señaló que la alternativa encontrada es la mejor porque la opuesta supondría “no recapitalizar los bancos, tener unos bancos cada vez más débiles”, con “una incapacidad creciente de financiar la economía real”. P.C. España, crisis, sistema financiero G20, oportunidad de México para mostrar liderazgo Julio A. Millán* | El Universal Lamentablemente, hasta ahora en las reuniones del G-20 no se ha considerado con profundidad la arquitectura financiera internacional y lo insuficientes e inadecuados que han resultado los mecanismos de supervisión; situación que llevó a la crisis económica y financiera mundial de finales de 2008, cuyos efectos aún prevalecen en las economías de mayor desarrollo, y que las tienen en jaque. Al respecto, es importante que en la reunión del Grupo a celebrarse en Los Cabos, Baja California Sur los días 18 y 19 de junio se concreten y, más que todo, se instrumenten, acuerdos que logren estabilizar los mercados financieros cuya volatilidad se ha exacerbado en las últimas semanas. P.C. G-20, economía mundial El Economista Autopartes invertirán US\$20,000 millones Lilia González / El Economista Con una inversión de 20,000 millones de dólares, llegarán a México alrededor de 50 empresas de autopartes para atender la demanda de las automotrices que recién anunciaron la instalación o ampliación de plantas, con lo cual se crearían 15,000 nuevas fuentes de trabajo, adelantó Oscar Albin, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA). La industria de autopartes se encuentra totalmente recuperada, luego de la caída del 2009 y, 2010”, aseveró el ejecutivo, puesto que ya superó los empleos perdidos durante esos años al alcanzar 620,000 en el sector. P.C. industria automotriz, autopartes Reservas brillan en su histórico andar Redacción / El Economista El Banco de México (Banxico) reveló en su estado de cuenta semanal que las reservas internacionales del país registraron un aumento de 381 millones de dólares, para tocar un nuevo máximo histórico. Con dicho monto, el saldo total sumó los 155,441 millones de dólares durante la semana correspondiente del 4 al 8 de junio del 2012. Por su parte, la base monetaria disminuyó 4,319 millones de pesos, alcanzando un saldo de 740,745 millones de pesos. Esta cifra implicó una variación anual de 16.7 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Euro revierte tendencia inicial y cae ante gris panorama europeo Reuters Nueva York- El euro borraba momentáneamente sus ganancias de la sesión frente al dólar este martes, en una jornada volátil en la que los inversionistas seguían preocupados por la situación en Europa y preferían no tomar riesgos. El euro cayó a un mínimo de 1.2471 dólares, pero se recuperaba luego para cotizar con un alza de 0.1%, a 1.2486 dólares, según datos Reuters. ros P.C. tipo de cambio, euro Petróleo avanza apoyado en Wall Street Reuters Nueva York- Los futuros del petróleo en Estados Unidos pasaban a positivo este martes, mientras que el Brent recortaba pérdidas, ante un avance de los futuros de Wall Street, dijeron analistas. El contrato en Estados Unidos pasó la prueba luego de que se acercó a los 81 dólares el barril, lo que también impulsó al referencial. En Nueva York, el crudo para entrega en julio subía 63 centavos, a 83.33 dólares por barril, tras haber caído a 81.07 dólares, su menor nivel del 2012. P.C. petróleo, crudo Brent, precios G-20 no solo debe enfocarse en crisis de zona euro: Alemania Reuters Berlín- Alemania no quiere que las discusiones en el primer día de un encuentro de líderes el G-20 la próxima semana en México se limiten a la crisis de la zona euro, dijo este martes un funcionario alemán de alto rango. "La zona euro será un tópico, pero pensamos que deberíamos hablar de otros temas como la consolidación fiscal en Estados Unidos y la flexibilidad monetaria en China", dijo el funcionario a periodistas bajo la condición de anonimato. P.C. G-20, crisis, zona euro Gas LP puede cubrir faltantes de gas natural Karol García / El Economista Representantes de las empresas de gas Licuado de Petróleo (LP) aseguraron que su industria cuenta con capacidad para sustituir la totalidad de los faltantes de gas natural que las empresas requieran por el desabasto que existe desde hace dos meses en el país. Los presidentes de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas Licuado y Empresas Conexas (Amexgas), Octavio Pérez; de Distribuidoras de Gas LP (ADG), Francisco Hernández, y de Distribuidores de Gas LP del Interior (Adigas), Víctor Figueroa, aseguraron en conferencia de prensa que han aumentado en 5% (aproximadamente 35 millones de toneladas en un mes) sus solicitudes de gas a Petróleos Mexicanos (Pemex), gracias a que diversas empresas que usan gas natural para sus procesos les han pedido que cubran los faltantes de combustible. P.C. sector energético, gas natural Crece 21% importación de autopartes chinas por autos viejos Roberto Morales / El Economista Las importaciones mexicanas de partes y accesorios automotrices originarias de China reportaron un crecimiento interanual de 20.9% en el 2011 para alcanzar 676 millones de dólares, impulsadas por el mercado de repuestos para la vieja flota vehicular. Estos productos de China, quinto proveedor de México, se utilizan sobre todo como refacciones; mientras que muchas de las piezas de los cuatro mayores abastecedores, Estados Unidos, Japón, Alemania y Canadá, se destinan a un armador de autos. P.C. China, importaciones, autopartes, industria

automotriz CEESP alerta sobre deuda públicaNotimexEl Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) destacó la necesidad de fortalecer las fuentes de recursos públicos en el país, a fin de seguir una estricta disciplina fiscal que permita reducir posibles presiones en la economía mexicana. Ante el próximo cambio de gobierno federal, recomendó no incrementar el déficit público y mantener finanzas sanas, pues “las fuentes de ingresos no son tan robustas y existe una dependencia significativa de los recursos petroleros.” P.C. CEESP, deuda pública, finanzas públicas

La Jornada Ayer el peso perdió 0.89% frente al dólarJuan Antonio ZúñigaEn una jornada que comenzó con carrera de caballo brioso y terminó con paso de burro flaco, la moneda nacional cerró las operaciones del mercado local de cambios con una depreciación de 0.89 por ciento frente al dólar en las grandes transacciones interbancarias. Al comienzo de la sesión, la divisa estadounidense se vendió a 13.9197 pesos, dos centavos abajo del viernes, por la decisión de la Unión Europea de rescatar de la quiebra a la banca española, y terminó a 14.0589 pesos, 12 centavos arriba de la jornada anterior, debido al nerviosismo generado por el elevado nivel a que llegará la deuda del gobierno de aquel país, una vez que reciba los 100 mil millones de euros para recapitalizar a los bancos hispanos. P.C. tipo de cambio, dólar Aportó la IP

945 mdd en infraestructura turística: SecturReuters, Afp y DpaLa Secretaría de Turismo (Sectur) informó este lunes que la inversión del sector privado para ampliar y mejorar la infraestructura turística ascendió a 944.9 millones de dólares durante el primer trimestre de 2012, lo que representó un incremento de 5 por ciento frente a igual lapso de 2011. Los proyectos de hospedaje fueron los que mayor inversión captaron en el sector, al registrar 652 millones de dólares, seguido por las inversiones inmobiliarias, con 183.6 millones de dólares. P.C. turismo, infraestructura, inversión, sector privado Premio Nobel exige a potencias que apuntalen el euroNotimex y ReutersRoma, 11 de junio. La incertidumbre y los riesgos para el euro persisten pese al rescate financiero de España, pues falta que los países más fuertes anuncien que impedirán la debacle de la moneda única, afirmó el premio Nobel de Economía 2001, Michael Spence, quien se encuentra en Italia para presentar su libro La convergencia inevitable. Advirtió que para evitar la implosión del euro se requiere un paquete de medidas que permita reducir al mínimo la prima de riesgo de los bonos de Estado de los países más débiles. P.C. premio Nobel, Michael Spence, euro, sistema financiero

AL: lenta recuperaciónLuego de un fuerte repunte en 2010, derivado de un enorme estímulo fiscal y monetario a escala global, estimamos que el crecimiento en América Latina decreció a 4.3% en 2011. Prevemos un mayor descenso, a 3.8%, en 2012, en un contexto de abierta contracción en la zona euro y un crecimiento por debajo de la meta en EU. Esperamos que el crecimiento se acelere y promedie 4.4% en 2013-16, sostenido por la continuación de políticas macroeconómicas sólidas en la mayoría de países de la región, una resistente demanda doméstica y una recuperación de la actividad económica en la zona de la OCDE. P.C. América Latina, crecimiento económico Crisis en EU anula casi dos décadas de riqueza acumulada de las familiasDavid BrooksNueva York, 11 de junio. La crisis económica provocó un desplome de casi 40 por ciento en el valor neto de las familias estadounidenses, anulando así casi dos décadas de riqueza acumulada; hoy cuentan con el mismo valor neto del que gozaban a principios de la década de los 90, reportó hoy la Reserva Federal. En 2010 la familia promedio en Estados Unidos contaba con un valor neto de 77 mil 300 dólares, un desplome desde los 126 mil 400 que gozaba en 2007, lo que significa una reducción de 38.8 por ciento. A la vez, esta pérdida de riqueza fue acompañada de una baja de 7.7 por ciento en ingresos por la familia promedio en ese periodo. La pérdida de ingreso promedio fue de 11.1 por ciento P.C. Estados Unidos, deuda, Reserva Federal

El País El tipo del bono español a 10 años alcanza su máximo desde que existe el eurolsabel Lafont Madrid 12 JUN 2012 - 17:41 CET842 El mercado de deuda soberana cree que aún hay demasiados riesgos y que el final del túnel está aún lejos de vislumbrarse, a pesar de que Europa está preparada para rescatar los bancos españoles con hasta 100.000 millones de euros. Por eso, la prima de riesgo (diferencial de rendimiento que los inversores exigen al bono a 10 años respecto al alemán), ha mantenido una escalada que se ha acentuado por la tarde, cuando ha llegado a tocar los 543 puntos básicos, 23 por encima del nivel en que terminó la sesión de ayer. A los inversores no les gusta la deuda española y por eso hoy han exigido el máximo tipo de interés desde que entró en vigor la moneda única a los bonos a 10 años: un 6,8%, con lo que se supera el anterior récord, alcanzado el pasado 17 de noviembre en 6,781%. P.C. crisis, deuda, sistema financiero

Europa prepara planes de emergencia por si Grecia abandona el euroLuis Doncel Bruselas 11 JUN 2012 - 22:08 CET1010 Los Gobiernos e instituciones europeas repiten desde hace tres días que el rescate español servirá para generar confianza en toda la zona euro. Pero, como si ellos mismos no terminaran de creer su mensaje, se preparan al mismo tiempo para lo peor. Altos cargos de los ministerios de Finanzas llevan seis semanas elaborando planes de emergencia por si las elecciones del próximo domingo en Grecia precipitan el riesgo de salida del país de la unión monetaria. P.C. Europa, Grecia, euro, sistema financiero, crisis